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【会 長】柳田政男 

【副会長】野﨑秀一 

【幹 事】斉藤正司 

【ＳＡＡ】萩原喜八郎 
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      国際ロータリー会長国際ロータリー会長国際ロータリー会長   ジョン・ジャームジョン・ジャームジョン・ジャーム   

   ＲＩ会長テーマ“人類に奉仕するロータリー”ＲＩ会長テーマ“人類に奉仕するロータリー”ＲＩ会長テーマ“人類に奉仕するロータリー” 

【点 鐘】  会長 柳田政男会員 

【斉 唱】 国歌 「君が代」  

      ロータリーソング「奉仕の理想」 

【唱 和】 ターゲット 斉藤英雄会員 

      四つのテスト ＣＤ        

【ゲスト】 米山記念奨学生 チンイハンさん 

      今年度活動テーマ 

    「地域の中でロータリー」 

 私にとって初めての例会です。どのように会を

進めてよいのか、会長の時間の中で何を話してよ

いのか迷いがありました。今日は原稿を用意しな

いで話をさせていただきます。理由は初日という

事で時間配分が不明確な事もあり、時間内に終了

する事が大事であると思うからです。したがって

ＳＡＡのタイムスケジュールに合わせ進めたいか

らです。 

初日という点から申しますと、吉野欽三会員が

県議補欠選挙に立候補し、届け出を済まされ、今

日、初日をむかえられました。是非とも目的が達

成できるよう願っておりますと共に皆様方の支援

をよろしくお願い申し上げます。 

また、年度計画書の配布ですが、１週間延ばさ

せて下さい。皆様方の原稿は期日内に届けられま

したが、会計予算案を当クラブの細則に基き、事

業部門と奉仕部門の２つに分けたため、多少時間

がかかった事によるものです。次週には私を含め

て各委員長には新年度の方針を発表させていただ

きます。 

会長の時間のあり方ですが、５～１０分間ほど

会長が自由に使ってよいとも言われています。

ロータリーに関するものを中心に話をさせていた

だきますが、直接かかわらなくても関連すると思

われたら幅広くスピーチさせていただきますので

ご理解ください。今日は時間配分が読めなくて

ノー原稿で話しておりますが、次回からは事前に

話を整理させていただきご迷惑のかからないよう

にしたいと思います。また、私自身の事ですが、

数年前に脳の血管が詰まり、言葉が上手く出ない

時がありました。ほぼ完治しておりますが、その

ような事がありましたら病気のなせる事とご承知

おき下さい。いずれにしても有意義な会長の時間

にしていきたいと思っています。 
 

退任挨拶 直前会長 竹内英明会員 

 先週の最終例会では欠

席をしてしまい申し訳あ

りませんでした。お陰様

で義母活子の葬儀を無事

に終了できましたことを

ご報告させて頂きます。 

 さて、私の退任の挨拶として各ロータリアンが

最終例会で本年度はこれをやったと言えるような

年度にすることが大事であると考えます。新年度

の柳田・斉藤年度が始まります。みんなでロータ

リーを楽しむことが出来ますように祈念しており

ます。一年間ありがとうございました。 

新会長の挨拶 柳田政男会員 

ただ今、竹内前会

長より会長バッジを

引継ぎさせていただ

きました。最終例会

において幹事バッジ

の引継ぎは済んでお

りますが、今あらた

めてその重さを感

じ、身の引き締まる思いであります。また、竹内

会長、羽石幹事におかれましては富士見ロータ

リークラブの先頭に立ち、ご指導いただきありが

とうございました。 

さて、昨年、一昨年と就任式には会長として宣

誓を行っておりましたが、私としては宣誓をする

のは誰に対して行うのか、自分自身に対するもの

なのか、よくつかめていないので省略させていた

だきますが、この１年よろしくお願いしますと申

し上げ、就任式のあいさつとさせていただきます 

新役員・新理事の紹介 新会長 柳田政男会員 

新委員会委員長の紹介 新幹事 斉藤正司会員 

【会長の時間】 会長 柳田政男会員     
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1）例会変更の件 

1.当クラブ 

 7月22日（金）→ 

    7月21日（木） 

  夜間例会ＰＭ6：30  

  主催：Ｒ研修委員会    

  場所：ひで蔵 

2）次の書類を回覧します 

 1.グループ内交換学生受入協力のお願い 

2.アイバンク総会資料 

3.第36回富士見市青少年健全育成市民大会 

7月24日（日）午後1時30分～  

    キラリ☆ふじみメインホール 

 4.朝霞ＲＣの会報 

 5.第１回目会長・幹事会報告 6月1日（水）  

                パーシモンＨ 

  6.第2回目会長幹事会  

7月20日（水）18：00～ 

    志木ふれあいプラザ 

3)7月8日（金）の例会終了後、第2回目の理事会 

 開催。 

4)上期会費の納入のお願い 

5)Ｒ研修委員会主催、7月21日（木）の夜間例会 

 と商工会主催のチャリティゴルフ大会9月7日大 

 宮ＣＣにてを回覧。 

【委員長報告】 

【出席報告】増田 茂会員     

○親睦委員会→委員長 斉藤英雄会員 

1.7月会員誕生 

 今年はお名前の発表の

みですがニコニコＢＯＸ

を頂き、有り難うござい

ます。→桑原、浅見会員 

2.7月夫人誕生祝 

 花のなる木の鉢植えを誕生日の日にお届けいた

します。→羽石、島田、平岡、山城会員 

○広報委員会→委員長 荒城幸夫会員 

7月号のロータリーの友 

 

横書きＰ21  

 ガバナーの横顔  

「強く優しい人」 

第2570地区  

前嶋修身ガバナー（熊谷ＲＣ） 

 一橋大学出身の前嶋氏（以下、前ちゃん）は早

稲田大学大学院を経て熊谷市の飯島総合経営研究

所に入所その後、自身の（税）前嶋事務所を立ち

上げ、現在に至っております。私が早稲田大学の

卒業者の会「稲門会」の会長をしていた時に同会

に入会、月日がたち、現在の私の後の会長を経て

大学本部を務め、まさに私にとって、全幅の信頼

をおける友であります。井埜ＧＥが突然の発病、

本人はもとよりクラブに取って晴天の霹靂で、前

ちゃんにお願いすることになり、了承して戴きま

した。その間の遅れを取り戻すべく八面六臂の活

躍、地区内外の多くのＰＧのご指導とともにサン

ディエゴでの国際協議会研修を終え現在に至って

おります。          （熊谷ＲＣ 松本光弘） 

縦書きＰ13 

「92才のジェレンド」     

「ロータリーは人材の森であり、ロータリーライ

フは森林浴である」このような名言があります。 

 私たちのクラブの野々下省三氏はロータリー歴

30年「四つのテスト」そのままにロータリーの森

を真摯に歩んで来られました。今年2月で92才の

誕生日を迎えましたがクラブを暖かく包んでくれ

ます.        （和光ＲＣ 加藤洋子） 

【幹事報告】幹事 斉藤正司会員     

７月分の助成金を差し

上げます。 

 

 

【お礼】 

米山記念奨学生  

    チンイハンさん 

 

 東武ホテルでの歌が

好評、頂きました。 

皆様の為に素晴らしい

歌手になります。 

 

 

【贈呈】会長 柳田政男会員 

 正会員数 免除会員 出席率 メイクァップ 修正出席率 

７

月 

１ 

日 

会員数 ４７名 １３名  － － ー 

出席数 ３０名  ９名 ８８．６％   名    %    

【ニコニコＢＯＸ】委員長 江澤康夫会員     

  【点鐘】会長 柳田政男会員    

残り時間が5分となりましたので次年度につき

ましては次週発表させていただきます。何点か報

告させて頂きます。 

①ロータリー旗を公式ロゴ旗に新調しました。理

由はロータリーマークの色合いが変わったためで

す。 

②新年度計画書は7月31日に行います。 

 協議内容はＲ１規定審議会に基き、当クラブの

細則変更を余儀なくされたからです。また、委員

会の名称変更を含め幅広くご意見をいただきたく

開催します。 

④現理事数名とパスト会長数名で検討会を開き、

素案を作成し、10月初めに中間報告をし、その後

理事会を経て12月年次総会で決定したいと考えて

います。なお、細則変更については2016年7月1日

から適応するとしますので、年度計画書と合致で

きるものとします 

⑤理事会は第2週例会終了後開催します。会員誰

もが自由に傍聴出来るものとします。理事会結果

は全会員に届くような形をとりたいと思います。 

⑥今年のテーマは「地域の中でのロータリー」と

させていただきました。ロータリー単独で動くと

きでなく、内容によっては地域の方々と一緒に行

動する事も必要です。共に汗を流しましょう。そ

の事により公共イメージのＵＰと認知度も向上す

るものと確信しております。 

 １年間よろしくお願いします。 

 

 

 

 柳田政男会長 

野﨑秀一副会長 

 斉藤正司幹事 

会報・IT委員会     週報担当：長根章浩会員 

  委員長：長根章浩  副委員長：小椋博之 

     委員：栗原  平  浅見隆広  西崎哲章 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

【クラブ協議会】会長 柳田政男会員     

竹内英明会員 

 最終例会では皆様にご迷 

 惑お掛けしました。 

羽石 隆会員 

 皆さんのご協力で最終例 

 が無事終わりました。有り難うございました。 

羽石 隆会員 

 前年度、ご協力有り難うございました。 

 柳田政男、斉藤正司年度、宜しくお願いします 

尾崎孝好会員 

 一年間有り難うございました。併せて東武ホテ  

 ルの最終例会お世話になりました。 

柳田政男会長、斉藤正司幹事 

 一年間、宜しくお願い致します。 

全出席会員 

 新しい年度が始まり、柳田政男会長、斉藤正司 

 幹事、よろしくお願い致します。 

隈川貴久男会員 

 栗原会員、最終例会の東武ホテルでの写真、有 

 り難うございました。 

塩野芳雄会員 

 読売旅行のフルムーンの車窓を楽しむ日本横断 

 旅行に打行って参りました。日本最北端稚内の 

 宗谷岬をスタートに金沢、鹿児島の日本最南端 

 西山駅の黄色いポストまでの5日間幸い天候に 

 も恵まれましたが新幹線を乗り継ぐ忙しい旅で 

 した。 

江澤康夫会員 

 吉野欽三会員、頑張って下さい。 

江澤康夫会員 

 平成18年7月1日入会させて頂きまして10年を迎 

 えられました。有り難うございます。 

浅見隆広会員 

 誕生日を迎えました。 

荒城幸夫、島田敏郎、羽石 隆会員 

平岡直也、山城 盛会員 

 家内の誕生祝を有り難うございました。 

松本伸一郎会員 

 遅刻致しました。     

              本日合計￥61000. 


